

## **Pressemitteilung der Stadt Wernigerode**

Wernigerode, 02.07.2012

### **Wernigerode erradelt über 85 Kilometer bei DAK-Städtewettkampf**

Beim 9. DAK-Städtewettkampf in Sachsen-Anhalt radelt sich Wernigerode beim beliebten Radlerwettbewerb vorläufig auf Platz zwei von fünf gestarteten Städten. „85,39 Kilometer sind ein gutes Ergebnis“, findet Wolfgang Glombitza, Chef der DAK-Gesundheit in Wernigerode. Es führt bislang Magdeburg mit über 110 geradelten Kilometern. Insgesamt nehmen elf Orte an dem Landeswettbewerb teil.

Den Anfang machte am Donnerstag bei bestem Wetter der Leiter des Haupt- und Rechtsamtes der Stadtverwaltung, Rüdiger Dorff. Mit 1,8 Kilometern in der vorgegebenen Zeit von zwei Minuten legte er den Grundstein. Insgesamt traten 60 Bürgerinnen und Bürger für ihre Stadt in die Pedale. Auf welchem Platz Wernigerode am Ende landet, entscheidet sich Mitte September wenn Aschersleben als letzter Teilnehmer den DAK-Städtewettkampf 2012 beendet. Die drei Städte mit den meisten Kilometern erhalten danach vom Schirmherren des Wettbewerbs, Gesundheitsminister Norbert Bischoff, die Siegerpokale. Im vergangenen Jahr belegte Wernigerode Rang elf bei 13 Startern.

BU: Rüdiger Dorff, Amtsleiter des Haupt- und Rechtsamtes der Stadt Wernigerode eröffnete die Veranstaltung.